

4月1日（土）、六ヶ所村文化交流プラザ スワニーで入社式を行い、新入社員70名（うち県内出身者51名）を新たな仲間として迎え入れました。

2023年度 入社式の様子

入社式では、増田社長から新入社員に辞令を交付するとともに、「**当社の使命は原子燃料サイクルを確立し、新たなエネルギーを生み出して、未来を切り開くことです。この使命を果たすために、それぞれの事業を確実に前に進め、そして未来にわたり安全に維持していくことが必要です。皆さんの若い力を十二分に発揮していただくことを大いに期待しています**」と激励しました。

その後、新入社員を代表して田畑 佑磨さんが「**新たなエネルギーを生み出し、未来を切り開くという使命に共感し、入社することを志しました。使命を1日も早く全うできるよう努力していきます**」と誓いの言葉を述べました。



誓いの言葉を述べる田畑さん



谷本さん（写真左）と前田さん

＼新入社員にインタビュー！／



たにもと りく
谷本 陸さん（愛媛県出身）

資源の少ない日本において原子燃料サイクルが重要だと感じ、入社を志望しました。今後は原子力業界を盛り上げたいです！



まえだ ゆうき
前田 祐希さん（六ヶ所村出身）

今まで、暮らしやすい環境を守り続けてくれた六ヶ所村の皆さまへ恩返しできるように、日々精進したいです！

新入社員は、今後の研修で基本的なビジネスマナーや当社の事業に関する基礎知識等を習得したのち、各職場に配属されます。